

OMBUDSMAN MALUKU: WUJUDKAN SATKER SPKT BEBAS KORUPSI DAN BERSIH MELAYANI

Rabu, 28 April 2021 - Oktavuri Rilien Prasmasari

Ambon- Aparat Kepolisian dan abdi negara harus bergandengan tangan mewujudkan good and clean government dengan menjadikan Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (SPKT) sebagai wilayah yang bebas korupsi dan bersih melayani. Demikian diungkapkan oleh Kepala Perwakilan Ombudsman Maluku dalam acara Pencanangan Pembangunan Zona Integritas di Satuan Kerja SPKT Polda Maluku pada hari Selasa (27/4/2021) di Ruang Rapat Utama, Markas Polda Maluku.

Hasan Slamet menyampaikan bahwa Zona Integritas merupakan usaha yang dilakukan oleh pimpinan dan jajarannya berkomitmen untuk mewujudkan WBK dan WBBM melalui upaya pencegahan korupsi, reformasi birokrasi dan peningkatan kualitas pelayanan publik.

Tambahnya, program peningkatan kualitas pembangunan dan pengelolaan zona integritas pada unit kerja Pemerintah merupakan program nasional dari KemenPAN-RB sesuai dengan Permenpan Nomor 10 tahun 2010 tentang Pedoman Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Dari Korupsi dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani di Lingkungan Instansi Pemerintah. Atas landasan inilah maka Ombudsman mengingatkan Polda Maluku agar mewujudkan penyelenggaraan Negara yang baik dan bersih.

Ombudsman berharap ke depannya Polda Maluku dapat meningkatkan kapasitas dan akuntabilitas organisasi pada unit pelaksana teknis masing-masing dengan menerapkan 14 standar pelayanan Publik yang ada pada UU 25 tahun 2009 tentang pelayanan publik. Standar pelayanan publik sendiri merupakan tolak ukur yang dipergunakan sebagai pedoman penyelenggaraan pelayanan dan acuan penilaian kualitas pelayanan sebagai komitmen atau janji dari penyelenggara pelayanan kepada masyarakat untuk memberikan pelayanan yang berkualitas.

"Memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat adalah salah satu tugas utama kita. Untuk itu, kepada seluruh stakeholder yang hadir dan seluruh Satker yang ada di Polda Maluku, kami berharap agar memberikan dukungan maksimal sehingga Satker SPKT dapat mewujudkan Zona Integritas menuju WBK dan WBBM," tutupnya.(ORP)